

# REDAKSI SATU

## Mengusung Salam Dua Periode Faiz Dan Suyono Mendapatkan Nomor Urut 2 di Pilkada Batang

Lutfi Adam - [BATANG.REDAKSISATU.CO.ID](http://BATANG.REDAKSISATU.CO.ID)

Sep 23, 2024 - 18:32



Batang – Pasangan calon bupati dan wakil bupati, M.Faiz Kurniawan dan pasangannya Suyono resmi mendapatkan nomor urut 2 dalam pemilihan kepala daerah (Pilkada) Kabupaten Batang yang akan digelar pada 27 November mendatang. Senin (23/9)

Pengundian nomor urut yang berlangsung di Gedung Guru Batang dihadiri oleh sejumlah undangan, termasuk tim sukses, relawan, serta masyarakat setempat.

Faiz , Suyono yang sebelumnya menjabat sebagai Wakil Bupati Batang periode 2017 - 2022 mengungkapkan rasa syukurnya atas nomor urut yang diperolehnya.

"Nomor 2 adalah simbol harapan dan keberlanjutan. Kami siap untuk memberikan yang terbaik bagi masyarakat Batang," ujarnya .

Pasangan ini diusung oleh beberapa partai politik, termasuk Partai Golkar PPP PKS Gerindra dan partai non parlemen.

Dalam kesempatan yang sama, Faiz juga menegaskan komitmennya untuk memperjuangkan program-program yang pro-rakyat, seperti peningkatan infrastruktur, pendidikan, dan kesehatan.

Sementara itu, tim sukses Faiz Suyono juga mengungkapkan keyakinan mereka bahwa dengan nomor urut 2, pasangan ini akan mampu meraih dukungan yang luas dari masyarakat.

"Kami akan bekerja keras untuk memperkenalkan visi dan misi kami kepada masyarakat Batang agar mereka memahami apa yang kami tawarkan," kata salah satu anggota tim sukses.

Kegiatan pengundian nomor urut ini berlangsung dengan lancar dan diiringi suasana yang khidmat. Selanjutnya, pasangan Faiz Suyono diharapkan dapat memanfaatkan waktu kampanye yang tersisa untuk menjangkau pemilih dan menyampaikan program-program yang akan dilaksanakan jika terpilih.

Dengan semakin dekatnya hari kampanye dan pemungutan suara, masyarakat Batang diharapkan dapat menggunakan hak pilihnya secara cerdas dan bijaksana demi masa depan kabupaten Batang yang lebih baik

Paman Adam